



UNE CHAMBRE EN VILLE

Nouvelle vague à BIARRITZ.

PRÈS DE LA CÔTE DES BASQUES, UN DES PLUS BEAUX SPOTS DE SURF DE LA VILLE, L'HÔTEL SAINT-JULIEN EST INSTALLÉ DANS UNE MAISON À L'ARCHITECTURE EMBLÉMATIQUE DE LA RÉGION. LA TOUTE RÉCENTE CHAMBRE 101 DONNE SUR SA GRANDE TERRASSE PAVÉE.

Texte Hélène BRUNET-RIVAILLON – Photos Sarah WITT



C'EST UNE MAISON BASQUE TRADITIONNELLE, avec sa façade blanche, ses colombages et ses volets rouges. Sur son fronton, on peut lire : Hôtel Saint-Julien. Bâtie en 1895, elle accueille d'abord une pension de famille, avant de devenir un hôtel il y a plus d'un siècle. Situé à proximité de la côte des Basques, l'établissement possède quelques chambres avec vue sur l'océan, dans les étages. Une importante rénovation réalisée l'année dernière a permis de créer six nouvelles chambres, réparties entre le rez-de-jardin et le rez-de-chaussée. La 101 donne sur la grande terrasse pavée de l'hôtel. Un peu partout, des arrondis rappellent les rouleaux de l'océan, des têtes de lit aux arches des portes, en passant par la banquette, le guéridon, les fauteuils en bois et les luminaires. En cadeau de bienvenue, une petite

confiserie biarrote Pariès, est déposée sur chaque lit. Pour renouer avec l'histoire du lieu, les parties communes ont été pensées comme les pièces d'une maison de famille. Au retour de la plage, on peut s'installer pour lire sous une lumière tamisée dans le grand canapé du salon ou s'adonner à une partie de mikado sur la table basse. Le petit déjeuner est servi dans une grande salle lumineuse ou sur la terrasse végétalisée, si la météo le permet. Il comprend des spécialités locales, comme le jambon de Bayonne, le fromage de brebis, la confiture de cerises noires, ainsi que des œufs brouillés que l'on peut saupoudrer avec du piment d'Espelette.

20, AVENUE CARNOT. À PARTIR DE 120 € LA NUIT EN CHAMBRE DOUBLE. HOTEL-SAINT-JULIEN-BIARRITZ.FR